



Appel de la Commission Exécutive FNPOS CGT des 23 et 24 mars 2022

Réunie ce jour notre CEF réaffirme les valeurs humanistes et pacifistes qui fondent notre organisation. Par ces temps de guerre en Ukraine devant les caméras ou bien sans images au Yémen, Centre-Afrique, Libye, Afghanistan ou en Palestine, l'objectif est toujours le même : s'accaparer des territoires pour des intérêts économiques et/ou pour plus de pouvoir sans se soucier des dommages sur les populations qui sont en première ligne, et subissent de plein fouet les conséquences de ces conflits.

Spéculant sur de possibles pénuries alimentaires, les capitalistes s'enrichissent alors que dans le même temps des pays redoutent déjà des émeutes de la faim comme en 2008. Cette situation inflationniste mondiale a des répercussions immédiates en France sur les prix de l'énergie et des produits de 1er nécessité, augmentant ainsi la précarité.

Il ne s'agit pas d'attendre le vainqueur des présidentielles mais bien de faire valoir immédiatement notre volonté d'en découdre contre une majorité de programmes dictés par le patronat et ses affidés. Ceux-ci, en oppositions frontales avec les valeurs fondamentales de la CGT, promeuvent le racisme, le fascisme, le sexisme... et projettent de détruire nos conquies sociaux.

Il est temps de réaffirmer que les richesses produites doivent revenir aux travailleurs. Ce n'est pas à nous de payer leur crise en finançant les plans de relances ou de résiliences.

Ce contexte doit nous encourager à développer les luttes et les fédérer, pour les salaires, l'emploi, la protection sociale, l'industrie et les services publics sans oublier la situation du mal logement. Faisons en sorte que travailler, vivre et se loger dignement devienne une réalité pour tous.

C'est pourquoi notre fédération avec d'autres organisations initie le 31 mars 2022 une journée d'action pouvant aller jusqu'à la grève. Il s'agit dès aujourd'hui d'aller à la rencontre de nos syndicats et de l'interprofessionnel pour construire avec l'ensemble des travailleurs une riposte à la hauteur des enjeux. Cela passe également par un 1er mai puissant au lendemain des présidentielles.

Loins d'être utopiques, nos revendications sont finançables, exigeons sans attendre :

- La retraite à 60 ans à taux plein,
- L'augmentation général des salaires, des pensions et des minimas. Un Smic à 2000 € et des grilles conventionnelles supérieur à celui-ci,
- L'abrogation de la contre-réforme de l'assurance chômage,
- La mise en place du 100% sécu,
- Le passage aux 32 h hebdomadaire.

Seule la transformation de la société est la réponse légitime face aux guerres et aux ravages du capitalisme. Imposons un autre modèle, celui du partage des richesses, du respect de l'être humain d'où qu'il vienne et de l'environnement.

Il nous faut gagner la paix, la fraternité entre les peuples, la fin de l'exploitation de l'Homme et de la planète.

La régression sociale ne se négocie pas : elle se combat, tous ensemble le 31 mars et le 1er mai !

